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REQUERTMENTO N" 079/2023

Considerando que moradores vieram me procurar,
pois relatam que estão sendo notificados para realizar a

construção de calçadas em frente suas residências e gostariam de
saber se a prefeitura irá realizar a construção em locais públicos;

Considerando constatar-se que em diversos pontos da
cidaile não há sequer construção de calçada, estando os passeios'
êom terra batida e mato, e em outros locais verificamos que

apesar de existente, as calçadas estão complemente danificadas,
pois existem vários locais com mato alto.e faz parte de terrenos
municipais;

Requeiro a Vossa Excelência, obedecidas às normas
regimentais, seja oficiado, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal, solicitando ao mesmo as seguintes informações sobre
construção de calçadas da prefeitura:

1. Haveria uma data prevista para construção das
calçadas nos locais públicos? Ou senão for construídas por algum
motivo, favor justificâr p motivo e apontar quais serão ou não
construídas.

Plenário S)rrio Ignátios, 23 de fevereiro de 2023.
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